



Se inauguró el nuevo edificio de Guardia, la reforma de la guardia existente y el pabellón del Laboratorio, además de otras mejoras en iluminación, señalización, acondicionamiento térmico y equipamiento. Las obras son parte de un plan de mayor envergadura que continuará en 2015.

El edificio de la Guardia luce a nuevo, lo mismo que el pabellón del Laboratorio de Análisis Clínicos y áreas anexas, que se demolió y se volvió a construir, además de mejoras en iluminación, señalización, acondicionamiento térmico y equipamiento.

Del acto de inauguración participaron la vicejefa de gobierno porteño, María Eugenia Vidal, el jefe de gabinete, Horacio Rodríguez Larreta, la ministra de salud, Dra. Graciela Reybaud y el secretario de atención ciudadana, Eduardo Macchiavelli.



El nuevo edificio, que se comunica con la vieja guardia del hospital, cuenta con monta camillas e incluye, en planta baja, shock room, área de atención e internación preliminar, sala de recuperación y sanitarios, y en la planta alta se acondicionó una sala para descanso de médicos y de camilleros, con sus respectivos sanitarios.

Asimismo, la obra reformó la guardia existente, que ahora comprende sala de espera, consultorios, sector de orientación, sala de nebulizaciones, estar de enfermeras, office limpio y sucio, sanitarios y recepción para uso de ambas guardias.

También se realizaron mejoras en iluminación, señalización, acondicionamiento térmico y equipamiento (camillas, computadoras, escritorios, sillas, heladeras, lockers).

“Hoy es un día de fiesta para este hospital porque además de inaugurar el edificio “Guardia Nueva” aprovechamos para festejar la Navidad con los chicos y les trajimos algunos regalitos. Este es un hospital de referencia en la Argentina y todos lo queremos mucho”, manifestó Vidal.

